

## Heimatverein präsentierte Erfindungen

Alljährlich überrascht der Heimatverein Kloster Oesede e. V. am Sonntag zur Kloster Klipp mit einer interessanten Aus-

stellung. „Erfindungen gestern & heute“ waren diesmal in der Klosterpforte zu bestaunen. (wl)



Zur Eröffnung der Ausstellung „Erfindungen gestern & heute“ (v.l.n.r.): Erfinder Hubert Klingspohn mit seinem Spritzschutz für Hochdruckreiniger, Heidrun Stubbe vom Erfinderverein GMHütte, Bürgermeister Ansgar Pohlmann, Günter Rolwes, 1. Vorsitzender des Heimatvereins Kloster Oesede und Erfinder Klaus Händler mit seinem Gerät zum Wenden von Grillwürstchen und seiner Medaille von der Nürnberger Erfindermesse.

## Kolping-Gedenktag

136 Paar Schuhe gesammelt und Getränkestand-Erlös spendet

Die Kolpingsfamilie Oesede beteiligte sich an der Aktion „Schuhe sammeln und Gutes tun“. So standen vor dem Gottesdienst am Kolping-Gedenktag, Samstag, 3. Dezember, Vorstandsmitglieder in der St. Peter und Paul Kirche Oesede bereit, ausgediente Schuhe entgegenzunehmen. 136 Paar wurden gesammelt. Das Vorstandsteam hatte sich im Vorfeld der Sammlung um „prominente“ Unterstützung bemüht und so waren auch je ein Paar von Pfarrer Reinhard Walterbach, Bischof Franz-Josef Bode, Generalvikar Theo Paul und Bürgermeister

Ansgar Pohlmann dabei. In der anschließenden Feierstunde im Pfarrsaal Auf dem Thie begrüßte die Kolpingsfamilie Oesede sechs Neuaufnahmen und ehrte viele langjährige Mitglieder: Annette Meyer, Theresia Schierhölter, Annemarie Schierhölter-Weber für 40 Jahre; Heinrich Schulenburg für 50 Jahre; Heinrich Kassing, Bernhard Köster, Ewald Rahe, Bernhard und Heinz Schulenburg, Heinz Schulte, Hermann Suerbaum für 60 Jahre; Gerhard Bodmann, Karl Duram, Herbert Maus, Josef Niemann, August Pabst für 65 Jahre; Bernhard Dälken und Josef Sieker für 70 Jahre.

Bereits zum vierten Mal nahm Maik Bartelt als Vertreter des ehrenamtlichen Vereins „Furaha Phoenix Kinderhaus Kenia“ eine Spende aus dem Erlös des Getränkestandes der Oeseder Kirmes entgegen. Organisator Markus Debbrecht und Niklas Debbrecht überreichten einen Scheck über 1.824 Euro.



Auch Generalvikariat Theo Paul spendete sehr gute Sportschuhe für die Kolping-Aktion.

Silvester-party-Voranmeldung erwünscht.

**FILOU** KULTUR  
UNTERHALTUNG  
LEBENSART  
TREFFPUNKT

BISTROTBEK



Gut essen und trinken  
Kaffee und Waffeln  
Frisch – regional – anders

Uns kann man mieten



Sie suchen Räumlichkeiten? Gerne planen wir mit Ihnen Ihre Familienfeier, Geburtstag oder Firmenevent, auch außerhalb unserer Öffnungszeiten. Sprechen Sie uns an.

Am Kasinopark 12 · 49124 Alt-Georgsmarienhütte  
Tel.: 054011590956 · info@filou-gmh.de · www.filou-gmh.de

Öffnungszeiten	geöffnet	Küche
Mittwoch-Freitag	ab 17 Uhr	ab 17 Uhr
Samstag & Sonntag	ab 14 Uhr	ab 17 Uhr

## Selbstgebackene Plätzchen für Josefshaus

80 Tüten füllten neun Kinder der Kolpingsfamilie Oesede mit Plätzchen, die sie an einem Samstag im November selbst

gebacken hatten. Zum 1. Advent schenkten sie diese den Bewohnern des Josefshauses Oesede.



Stellvertretend nahmen einige Damen und Herren die Tüten entgegen und bedankten sich bei Wiebke, Jana, Lena und Nele (v.l.), die für die Gruppe unterwegs waren.